

limehome inaugura dos nuevos activos en Valencia

- Tras una larga espera, limehome abre en Valencia en dos ubicaciones y con una oferta total de 61 habitaciones

Valencia, 22 de marzo de 2024. Tras una espera de más de tres años, [limehome](#), líder en Europa en el sector de apartamentos turísticos, anuncia la apertura de dos de sus nuevos activos en la vibrante ciudad de Valencia, justo a tiempo para las celebraciones de las Fallas.

El primer proyecto, ubicado en San Jacinto 18, se encuentra en el barrio de Extramurs, en el distrito de la Petxina. Consta de 32 unidades diseñadas para satisfacer las necesidades de los huéspedes nacionales e internacionales. Cada una de estas unidades, espaciosas y con capacidad para hasta 4 adultos, ofrece comodidades como balcones y algunas de ellas cuentan con terrazas privadas. Además, los huéspedes podrán disfrutar de una zona de esparcimiento y plazas de aparcamiento para quienes lleguen en su propio vehículo.

El segundo proyecto, situado en Carrer de del Pare Palau i Quer 22, se encuentra en el barrio de la Saïdia, colindante con la Ciutat Vella. Con 29 habitaciones también con capacidad para 4 adultos, este activo ofrece balcones en todas las unidades de las plantas superiores y terrazas en dos de las unidades de las plantas superiores. Además, cuenta con una zona de solarium, hamacas y piscina en la azotea, así como una zona de trabajo completamente equipada en la planta baja y aparcamiento de bicicletas para los huéspedes.

Ambos proyectos han sido desarrollados en colaboración con Ratisbona, un promotor de origen alemán, que ha confiado en limehome para llevar a cabo sus primeros proyectos en el segmento de apartamentos turísticos. Limehome ha desempeñado un papel activo en el diseño de la distribución y la elección de acabados y materialidades para ambos proyectos.

Xulio Rey, responsable de expansión de limehome para España y Portugal, señala: *"Estamos encantados de llevar la experiencia limehome a una ciudad tan dinámica como Valencia y estos proyectos son parte de nuestra estrategia de crecimiento en España. Valencia está experimentando una transformación y un crecimiento significativo y por ello hemos apostado por esta ciudad desde nuestros inicios. Cuenta con todos los atributos (aeropuerto, puerto, clima, hub tecnológico, playa, tamaño, oferta gastronómica, etc) para convertirse, evolucionar y consolidarse como una ciudad de referencia tanto a nivel español como europeo. Además, estamos muy contentos con la buena acogida que hemos tenido coincidiendo con Las Fallas".*

Con estas nuevas aperturas, limehome reafirma su compromiso de profesionalizar el segmento de apartamentos turísticos y ofrecer una alternativa de alojamiento de calidad en el mercado hotelero de Valencia. La empresa continúa evaluando nuevas oportunidades de crecimiento en la región y está ansiosa por contribuir al atractivo turístico de la ciudad.

Sobre limehome

limehome es el principal proveedor en Europa de apartamentos boutique basados en tecnología, además de un operador de pisos de diseño completamente digitalizados. A través del recorrido que hacen sus usuarios totalmente digital, desde la reserva hasta la salida y la facturación, los huéspedes pueden experimentar la máxima comodidad sin tiempos de espera, lo que significa una gran flexibilidad a la hora de organizar sus viajes. limehome ofrece un "diseño para quedarse": Las suites totalmente equipadas cumplen con los más altos estándares en relación con la funcionalidad, el confort y el diseño en todas las ubicaciones, y están diseñadas para estancias tanto de corta como de larga duración. Basándose en el modelo de operador tecnológico, los pisos de diseño premium pueden ofrecerse al precio de una habitación de hotel estándar. La empresa cuenta con 250 empleados y ofrece más de 6.350 suites en 250 emplazamientos diferentes de España, Alemania, Austria, Países Bajos, Bélgica, Portugal, Hungría, Italia, Grecia y Suiza <https://www.limehome.com/es/>

Contacto de prensa

FJ Communications | Agencia de PR de limehome en España

Sandra González sandra@fjcommunications.com

Fran Valmaña fvalmana@fjcommunications.com